



# Desde el interior del PRI buscan desbancar a *Alito*

**Afirma** Fernando Lerdo de Tejada que se trata de defender los valores y principios de los priistas

KARINA AGUILAR

De lograr una "convocatoria positiva", las corrientes nacionales de opinión constituidas en el Frente Nacional Democracia y Justicia Social del Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentarán una queja ante los órganos de justicia de ese instituto político en contra de su dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, por los malos resultados obtenidos durante su gestión.

Fernando Lerdo de Tejada, integrante de Democracia y Justicia Social, aseguró que hasta ahora han recibido buena respuesta de líderes priistas históricos a la exigencia de renovar la Dirigencia Nacional. Entre ellos algunos expresidentes de partido, excandidatos presidenciales, exgobernadores y legisladores en retiro o en funciones, aunque evitó dar sus nombres.

En una entrevista, aclaró que su exigencia de renovar al Comité Ejecutivo Na-



**POSITIVO.** Fernando Lerdo de Tejada, integrante de Democracia y Justicia Social, dijo tiene el apoyo de varios líderes del tricolor.

cional (CEN) del PRI no es una acción en contra de Alejandro Moreno, sino que se trata de defender los valores y principios de los priistas.

"Lo nuestro es un llamado ahorita, lo

que nosotros queremos es que verdaderamente los priistas reflexionemos sobre lo que está pasando y que entonces veamos si es conveniente que se mantenga esta dirigencia. Nosotros no estamos en un plan personal en contra de Alito... No, esto es una cuestión de valores y de principios".

Lerdo de Tejada destacó la necesidad de revisar la integración de los órganos del partido, el Consejo Político Nacional y los Consejos Estatales los cuales, dijo, no están integrados de forma plural, "por eso ahí nunca hay ninguna discusión, nada más hay aplausos".

Para ello llamó a realizar una Asamblea Nacional Extraordinaria "en donde podamos realmente, actualizar a nuestro partido y hacer un proyecto alternativo de nación, un proyecto real que nos encamine hacia el 2024, que no se ha hecho en esta dirigencia".

Esto ocurre luego de las elecciones del 5 de junio pasado, en la que la alianza Va por México, integrada por el PRI, el Partido Acción Nacional y el Partido de la Revolución Democrática obtuvo solo dos de las seis gubernaturas en disputa.